

ACTUALIDAD



EL PROGRAMA INCLUYE LA DISCIPLINA DEL STAND UP PADDLE (SUP).

Ejecutan programa de educacional ambiental en sector de Punucapa

AULA EN EL RÍO. La iniciativa apunta a escolares de 6 a 13 años de edad.

Hace algunas semanas en la localidad de Punucapa comenzó a ejecutarse el programa de educación ambiental denominado "Aula en el Río: Aprendiendo a conservar desde espacios azules".

Esta iniciativa, impulsada por las organizaciones La Confluencia SUP, Bosque Frío, en colaboración con Fundación Plantae, busca conectar a niñas y niños de entre 6 y 13 años de la Escuela Rural de Punucapa con su entorno natural mediante salidas educativas en stand up paddle (SUP), por el Santuario de la Naturaleza Carlos Anwandter.

El programa, que se estará desarrollando durante el segundo semestre del 2024, tiene como objetivo que los niños de dicha escuela conozcan y aprecien el entorno en el que viven, y refuercen su vínculo con la naturaleza a través de actividades lúdicas y recreativas en el río. Durante las diez jornadas que incluye el programa, los estudiantes aprenderán a comprender la importancia de la salud ecosistémica y a reconocer los indicadores biológicos de salud y vitalidad de los hábitats fluviales.

En la primera jornada, los estudiantes crearon sus propias bitácoras naturalistas después de escuchar fragmentos

del diario de Charles Darwin en su paso por Valdivia y observar la flora y fauna del entorno. Esta actividad fue seguida por una travesía en SUP por el río, que culminó con un chapuzón y juegos en el agua.

Wara Marcelo, educadora ambiental, comentó: "La observación detallada a través de las bitácoras desarrolla en los niños una atención más consciente hacia su entorno, aprendiendo a apreciar su complejidad y belleza, donde la inquietud se transforma en asombro y curiosidad cuando se sumergen en la actividad de observación y registro. Este tipo de aprendizajes fomenta una relación de respeto por el entorno y contribuye a que, en el futuro, adopten actitudes y acciones más responsables y sostenibles hacia la naturaleza".

Anita Rivera de Bosque Frío agregó: "En el corazón de la ecorregión de los bosques templados valdivianos, donde ríos y humedales configuran nuestra geografía e identidad, este proyecto emerge como una herramienta fundamental para fomentar una cultura de interconexión con la naturaleza. Nuestro propósito es crear las condiciones necesarias para que las personas reconecten con su entorno".

C3